

# DECLARACION PUBLICA

La Directiva Regional del Partido Amplio de Izquierda Socialista declara:

Ante el asesinato del joven Salvador Fidel Cautivo Ahumada, expresamos a su familia y a las organizaciones laborales y sociales afectadas, nuestro pésame dolorido, pero combativo.

La muerte de Cautivo no es sino otro baldón para la dictadura de Pinochet y su gobierno, que se ha caracterizado por fomentar el odio, la represión y el asesinato impune.

Exigimos de la Justicia ubique y sancione a los culpables. No permitiremos que esta sea un nuevo caso de asesinato político en busca de autor desconocido.

Llamamos a actuar en forma enérgica denunciando la detención arbitraria e injusta de ambas hermanas del asesinado joven.

Llamamos a todas las organizaciones sociales, políticas y pueblo en general a organizarse para demandar la inmediata libertad de las jóvenes e impedir que se de inicio a un proceso que dura largo tiempo sin que la Justicia haga los mínimos esfuerzos para esclarecer la verdad.

Llamamos a exigir se conozca la verdad, que se aplique justicia contra las manos asesinas que dispararon contra un joven inocente, cuyo único delito fue expresar su pensamiento con una Brocha y un tarro de pintura.

Llamamos a las juventudes, a los hombres y mujeres de avanzada, a los amantes de la Paz y la Justicia, a unirse a nuestro Partido que tiene la misión de ser la expresión de los que no tienen voz y una ineludible trinchera de lucha en conquista de mínimos derechos y libertades.

PARTIDO AMPLIO DE IZQUIERDA SOCIALISTA  
P.A.I.S.

Arica, 2 de Enero de 1989.